

Protokolleintrag vom 21.11.2001

1999/387

**Motion von Heinz Bögle (SP) und Reto Dettli (SP) vom 25.8.1999:
Industriequartier, Bau eines Quartierzentrums**

Heinz Bögle (SP) begründet die Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 1425/1999).

Mit Zuschrift vom 9. Februar 2000 lehnt der Stadtrat die Entgegennahme der Motion ab, ist jedoch bereit, sie als Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Der Motionär ist einverstanden, die Motion in ein Postulat umzuwandeln und gemäss Antrag von Robert Schönbächler (CVP) den Satz 2 des Textes („Als idealer Standort in der Mitte des Kreises 5 wäre die sich im städtischen Besitz befindende Baulandparzelle an der Ecke Heinrichstrasse/Eisenbahnviadukt zu berücksichtigen“) zu streichen.

Mauro Tuena (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat GR Nr. 2001/595 (statt Motion GR Nr. 1999/387, Umwandlung) wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Vorlage für den Bau eines Quartierzentrums im Industriequartier zu unterbreiten.

Mitteilung an den Stadtrat.